
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Lehm �ndet man manchmal in der .

Er ist feucht und weich.

 kann man gut kneten und formen.

Dann lässt man ihn .

Dann kann man ihn in einem  brennen.

Dadurch wird er hart.

So entstehen unsere  und Tassen.

Auch Dachziegel, Backsteine, Fliesen,

 und WC-Schüsseln sind aus Lehm.

Die Menschen bauen auch  aus Lehm.

Das tun sie schon seit vielen tausend Jahren.

Diese  werden aber nicht gebrannt.

Sie werden nur getrocknet.
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